

Gera: Montag, 12. Juni – UCI 2, 17.30 Uhr

Erfurt: Mittwoch, 14. Juni – CineStar 2, 11.15 Uhr



Ritter hoch 3: Das Erntedankfest My Knight and Me: The Harvest Festival

Der pfiffige Knappe Jimmy aus dem Königreich Legendia möchte so ein mutiger, kluger Ritter werden wie sein Vater Henri. Und Prinzessin Cat liebt Action und aufregende Abenteuer. Klar, dass die beiden eng befreundet sind und gemeinsam gegen die Bösewichter in Legendia, gegen böse Hexen zum Beispiel oder hungrige Ratten, aber auch gegen Raufbolde auf dem Schulhof, kämpfen. In dieser Folge ist es der goldgierige Drache Baran, der wieder einmal das Erntedankfest stören will. Es sei denn, die Königin überlässt ihm eine Truhe voller Schätze. Doch weder die Königin noch Jimmy und Cat wollen sich erpressen lassen...

Die französisch-belgisch-deutsche CGI-Serie wurde in Zusammenarbeit mit SUPER RTL produziert. Dabei war der Sender von 2014 bis 2015 an der Storyline-, Outline- und Drehbuchentwicklung beteiligt sowie an der Abnahme der Animatic, des Rohschnitts und der Mischung und betreute später redaktionell die deutsche Synchronisation.

Clever little page boy Jimmy from the Kingdom of Legendia wants to become a brave and clever knight like his father Henri. And Princess Cat loves action and exciting adventures. Obviously, the two of them are close friends and fight side by side against the villains in Legendia – against wicked witches, for example, or hungry rats, but also against bullies in the school yard. In this episode it is Baran, the moneygrubbing dragon, who wants to ruin the harvest festival again. That is, unless the Queen gives him a chest full of treasure. But neither the Queen nor Jimmy and Cat intend to be held to ransom ...

This French-Belgian-German CGI series was produced in cooperation with SUPER RTL. The broadcasting company was involved in the development of story line, outline and screenplay from 2014 to 2015, as well as in the certification of the animatic, the rough cut, and the mixing. Later, it also supervised editing of the German dubbing.



Joeri Christiaen

Studierte drei Jahre Animation an der Koninklijke Academie voor Schone Kunsten in Gent/Belgien, war anschließend als Animator und Storyboarder für verschiedene Werbespots tätig sowie als leitender Animator für den Oscar-nominierten Kinofilm DAS GROSSE RENNEN VON BELLEVILLE. Er entwickelte das Konzept für die Animationsserie PLANKTON INVASION und führte bei 75 Folgen dieser Serie Regie. 2008 Gründung der Firma Thuristar, Produktion seines Kurzfilms 850 METERS. Von 2012 bis 2016 entwickelte er die 52-teilige Serie RITTER HOCH 3 und übernahm auch hier die Regie. Momentan arbeitet Joeri Christiaen an einem Drehbuch für seinen ersten Spielfilm.

Studied animation for three years at the Koninklijke Academie voor Schone Kunsten in Ghent/Belgium, working subsequently as an animator and a storyboarder for various advertising spots, as well as being a leading animator on the Oscar-nominated cinema film BELLEVILLE RENDEZ-VOUS. He developed the concept for the animated series PLANKTON INVASION and went on to direct 75 episodes of the same series. In 2008 he founded the company Thuristar and produced his short film 850 METERS. From 2012 to 2016 he developed the 52-part series MY KNIGHT AND ME, which he has also directed. Joeri Christiaen is currently working on the screenplay for his first feature film.

Frankreich/Belgien/
Deutschland 2016
REGIE/DIRECTOR:
Joeri Christiaen

Animationsserie/Animated TV-series
(52 Folgen/Episodes)
Folge/Episode 7b: DAS ERNTEDANK-
FEST (7.10.2016)
11 Min. – Farbe/Colour – HD

BUCH/SCREENPLAY: Joeri Christiaen,
Hugh Webber
REDAKTION/COMMISSIONING
EDITOR: Lisa Albers
ANIMATION/ANIMATION: TeamTO
ANIMATIONSREGIE/ANIMATION
DIRECTOR: Olivier Reynal
STORYBOARD: Thomas Buron
STORY EDITOR: Hugh Webber
CHARACTER DESIGN: Andry Rajoelina
MUSIK/MUSIC: Frederik Segers,
Jan Duthoy

SPRECHER/SPEAKERS: Laurine Betz,
Daniela Molina, Uwe Büschken, Almut
Zydra, Tilo Schmitz

SENDER/TV STATION: SUPER RTL
PRODUZENT/PRODUCER: Corinna
Kouper, Perrine Gauthier
PRODUKTION/PRODUCTION COMPANY:
TeamTO in Zusammenarbeit mit
SUPER RTL
KOPRODUKTION/COPRODUCTION
COMPANY: Thuristar

WELTVERTRIEB/WORLD SALES:
CAKE Entertainment